

25th Jan'y.

speaking, in a healthy state, much more so than was expected; many Vessels arriving in port after long voyages with a far greater number of Emigrants on board than is allowed by Law. Captains are perhaps not always to blame for the crowded state of their Vessels; to prevent, however, the introduction of diseases arising from long confinement in such a limited space, as well as to check the practice it is indispensably necessary that the penalty for bringing a greater number of Passengers than is allowed by Act of the Imperial Parliament, should be strictly exacted.

Have you given attention to the increase of Emigrants?—I have.

Can you inform the Committee what number of Emigrants arrived in this Province in the year 1831, the number reported, as well as the number, if any, not reported by the Masters of Vessels?—The number previous to 1830, was not considerable; from that period it has been progressing. The Emigration in 1831, was double that of 1830. Judging from the aspect of affairs in Great Britain, and the impoverished state of the Artisans and Labourers both in that Kingdom and in Ireland, I feel no hesitation in stating that the Emigration to Canada in 1832 will, in my opinion, much exceed that of any former year.

*C. F. H. Goodhue*, Esquire, a Member of the House, called in; and examined:—

Could Emigrants settle in your County with advantage to themselves and the Province?—Yes.

What would be the average expense of conveying each family of five souls from Quebec to the County of Sherbrooke, where they could obtain land favorable for their permanent settlement?—About one pound ten shillings.

Would you recommend granting wild land to Emigrants?—I would recommend granting those lands with certain improvements.

What quantity of land would you grant to each family?—Fifty acres for each.

What improvements would you recommend to be made on land to be granted to Emigrants?—One acre cleared with a small log house.

What will be the expense of clearing the acre of land and building the house you recommend?—Six pounds.

Would you recommend any other expense on account of the Emigrants, and what?—I would recommend one cow, an axe and one hoe, the whole expense of which would be £3 12 6.

You have said you would recommend some ameliorations to be made on wild land before it is granted to Emigrants, what would be the advantage of such amelioration?—It would afford a home for their families, and the acre of ground cleared would afford them potatoes to live.

Would you recommend any thing particular with regard to their locations?—I should think that if the Crown and Clergy Reserves could be obtained in the Townships of Stoke and Windsor that those would be the most suitable places for Emigrants to commence settlements of that description.

Would

25 Jan'v.

santé, généralement parlant, et beaucoup plus qu'on ne devait s'y attendre, car un grand nombre de Vaisseaux sont arrivés dans ce Port, après une longue traversée, avec beaucoup plus de passagers que la loi ne permet à un Vaisseau d'en avoir. Les Maîtres des Vaisseaux ne sont pas à toujours à blâmer, pour la foule de personnes qu'on trouve dans leurs Vaisseaux; néanmoins, afin de prévenir l'introduction des maladies occasionnées par le rassemblement d'un aussi grand nombre de personnes renfermées dans un espace aussi étroit, et en même temps, pour mettre un terme à cet abus, il est indispensablement nécessaire d'imposer une stricte pénalité lorsqu'un Vaisseau amène un plus grand nombre de passagers que ne le permet l'Acte du Parlement Impérial.

Avez-vous porté votre attention à l'augmentation du nombre des Emigrés?—Oui.

Pouvez-vous dire au Comité quel est le nombre des Emigrés qui sont arrivés dans cette Province, pendant l'année 1831, et le nombre de ceux qui ont été rapportés, et qui n'ont pas été rapportés par les Maîtres des Vaisseaux?—Le nombre des Emigrés, avant 1830, n'a pas été considérable. Depuis cette époque, il a toujours été en augmentant. L'Emigration de 1831, a été le double de celle de 1830. Si l'on en juge d'après l'aspect des affaires dans la Grande-Bretagne, et d'après l'état de dénuement et de pauvreté dans lequel se trouvent les artisans et la classe ouvrière dans ce Royaume et en Irlande, je n'hésite pas à dire, que l'émigration de 1832 au Canada, excèdera de beaucoup selon moi, celle de toutes les années précédentes.

*C. F. H. Goodhue*, Ecuyer, Membre de la Chambre, a été appelé et interrogé:

Les Emigrés pourraient-ils s'établir dans votre Comté avec avantage pour eux-mêmes, et pour la Province?—Oui.

Combien en coûterait-il (prix moyen) à chaque famille, composée de cinq personnes, pour se transporter de Québec, dans le Comté de Sherbrooke, à l'endroit où ils pourraient se procurer des terres favorables pour s'y établir d'une manière permanente?—Environ trente shillings.

Proposeriez-vous de concéder des terres incultes aux Emigrés?—Je proposerais de concéder ces terres avec certaines améliorations.

Quelle est la quantité de terres que vous accorderiez à chaque famille?—Cinquante arpens.

Quelles sont les améliorations que vous recommanderiez de faire sur les terres que l'on veut concéder aux Emigrés?—Un arpent de terre faite, avec une petite hutte.

A combien se montera la dépense de défricher cet arpent de terre, et de bâtir la hutte que vous recommandez?—A six louis.

Recommanderiez-vous de faire quelques autres avances, au compte des Emigrés, et quels avances?—Je recommanderais de leur avancer une vache, une pioche et une hache; et tout cela se monterait à la somme de £3 12 6.

Vous-avez dit que vous recommanderiez de faire certaines améliorations sur les terres incultes, avant de les concéder aux Emigrés; de quelle utilité seraient ces améliorations?—Elles offriraient un asile pour leurs familles, et l'arpent de terre défrichée servirait à produire des patates pour les faire vivre.

Recommanderiez-vous quelque chose de particulier, relativement à leur établissement?—Je crois que si l'on pouvait obtenir les Réserves de la Couronne et du Clergé, dans les Townships de Stoke et de Windsor, ces endroits conviendraient le mieux aux Emigrés pour commencer et former des établissements de ce genre.

Serait-